

INAUGURA DIF COCINA ESCOLAR EN PRIMARIA "AGUSTÍN MELGAR"

Córdoba, Ver.- El DIF DE Córdoba inauguró una cocina escolar en la primaria 'Agustín Melgar' de la colonia Colorines, la cual beneficiará a 159 estudiantes de la Reserva Territorial. "Una niñez bien alimentada y bien tratada, tiene mayores posibilidades de dar mejor rendimiento escolar", destacó la presidenta del DIF Andrea Ríos Álvarez, al poner en marcha este comedor. En este evento se contó con la presencia de padres de familia encabezados por la señora Crescenciana Anguiano Serrano; el director del plantel, Juan Manuel Miguel Cruz; el inspector escolar de la zona 031, Óscar Luciano Pérez Rodríguez. La niña Estefany Sánchez Balcázar, alumna del quinto grado, agradeció a nombre de todos sus compañeros por el apoyo para mejorar su alimentación. Andrea Ríos entregó 120 vasos, 134 platos, 118 tazones, 1 estufón, 1 tanque de gas, 1 vaporera y enseres domésticos al comité a cargo de la cocina escolar, donde también participa un papá, a favor de la nutrición de los menores de esta primaria.